



**PRÉFET
DES HAUTES-
PYRÉNÉES**

*Liberté
Égalité
Fraternité*

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Tarbes, le 02/03/2020

Point de situation vigilance jaune à 11h15

Météo-France a placé le département des Hautes-Pyrénées en vigilance jaune vent violent, orage et avalanche.

Une ligne orageuse étroite accompagnée de violentes rafales de vent se propage rapidement sur le département des Hautes-Pyrénées. Les rafales seront de courte durée mais très intenses, jusqu'à 110 kilomètres à l'heure.

Une brève accalmie aura lieu en milieu de matinée avant une reprise en milieu de journée avec des rafales jusqu'à 100 kilomètres à l'heure avec des passages de pluies orageuses jusqu'en fin de soirée.

Suite à un fort coup de vent cette nuit différents dégâts ont été constatés:

- route de Dours à ORLEIX, 25 maisons avec toitures emportées ou fortement endommagées, bâchage en cours
- 80 interventions recensées sur l'agglomération tarbaise, concernant des toitures emportées ou endommagées par le vent
- intervention en cours actuellement au lycée Jean Dupuy à TARBES, pour un arbre couché qui menace un atelier
- RD 26 à Trébons, RD 393 à Gayan, et RD 119 Dours à Sabalos, coupées en raison d'arbres sur la chaussée, dégagement en cours
- RD 26 qui mène à l'hôpital Montaigu à Astugue : nombreux arbres couchés sous l'effet du vent, interventions des services du CD 65 en cours pour dégagement
- RD 938 à Cieutat : ligne EDF couchée au sol, intervention en cours, circulation sur une voie
- nombreux arbres couchés sur d'autres routes du réseau départemental, qui n'impactent pas directement la circulation, interventions en cours par CD 65

Des coupures d'électricité ont également été constatées :

- A 08h00 ce matin, 11000 foyers étaient privés d'électricité
- les secteurs les plus impactés sont les communes de Gardères et Luquet, les villages aux alentours de Castelnau Magnoac. Ainsi que certaines communes situées sur l'axe Lamarque Pontacq / Lourdes / Les Baronnies

Moyens engagés :

- Alerte donnée à l'ensemble des maires à 06h00
- SDIS : 50 sapeurs pompiers et 15 véhicules
- Conseil départemental des Hautes-Pyrénées : 250 agents, 10 tractopelles et véhicules
- les forces de l'ordre sécurisent les axes routiers

L'évaluation des dégâts se poursuit. La priorité est à l'organisation des secours.

Toutes les équipes sont mobilisées sur le terrain pour organiser la circulation et revenir à la normale.

Le préfet des Hautes-Pyrénées vous invite à la plus grande vigilance particulièrement en ce qui concerne les activités et les installations de plein air.

Restez informés de l'évolution de la situation sur <http://vigilance.meteofrance.com/> et en suivant les réseaux sociaux de la préfecture